

Alarte acusa a Camps de no atreverse a 'defender la continuidad del trasvase'



REDACCIÓN El secretario general del PSPV, Jorge Alarte, realizó ayer un análisis político del año 2009 en el que acusó al presidente de la Generalitat, Francisco Camps, de no atreverse a "defender claramente la continuidad del trasvase Tajo-Segura" y de poner el Consell "al servicio" de la secretaria general del PP, María Dolores de Cospedal. Alarte también mostró su preocupación por el hecho de que lo único que le interesa al Partido Popular es "que De Cospedal gane las elecciones en Castilla-La Mancha". Sobre este tema, el dirigente de los socialistas valencianos ya se pronunció tras el discurso de fin de año de Camps, del que Alarte aseguró que había expresado "debilidad" ante la número dos de los populares y ante el presidente de su partido, Mariano Rajoy.

El secretario general del PSPV, reiteró además su petición a Camps de mantener una reunión el 7 de enero y amplió los temas a tratar en este encuentro a la financiación, las grandes infraestructuras y las cajas de ahorro, además del agua. Asimismo, exigió al jefe del Consell que "no cometa la indignidad de enviarle a alguien con el recadito de que él sólo se sienta hablar de los problemas de los valencianos si el PSPV pide a algún magistrado que deje de investigar" su gestión.

En el análisis que Alarte realizó del pasado año también estuvo presente la situación actual del paro en la Comunidad Valenciana. Así, el secretario

general lamentó que la tasa interanual del paro haya crecido hasta noviembre un 41% frente al 29% de media nacional, y que el PIB haya crecido en España tres veces más que en la Comunidad Valenciana. "Somos tres veces más pobres que el resto. Camps nos condena al infradesarrollo, al retraso y a ser más pobres", se quejó al tiempo que afirmaba que, "ante la falta de liderazgo de Camps, han tenido que ser las organizaciones empresariales las que aportaran propuestas para el debate para un nuevo modelo económico". En referencia a la Ley de Dependencia, recordó que en 2009 "han muerto 13.000 personas esperando que se reconociera sus derechos, 70.000 que ni siquiera lo han solicitado, y otros 35.000 esperan en su casa sin que nadie les dé respuesta".

"El 2009 ha sido el año de Gürtel y de Ricardo Costa"

El caso Gürtel también tuvo un lugar privilegiado en el análisis del líder de los socialistas valencianos. En su opinión, 2009 fue "el año de Gürtel", del que apuntó que "queda por ver el sumario, nuevas investigaciones y qué decide el Tribunal Supremo". Y aseveró que "lo que está claro es que hemos tenido un Gobierno - valenciano- y un líder -Camps- que no dan los mínimos éticos para dirigir esta Comunidad y las instituciones democráticas". Alarte también denominó el pasado año como el de Ricardo Costa, "porque se ha evidenciado el final del proyecto del PP, la caducidad de su proyecto, y su ruptura". "Repasen los titulares del año 2009. Hemos sido noticia por la corrupción, la descomposición del PP, el agotamiento de un proyecto, la crisis de un liderazgo y el peso del señor Fabra en la formación".



Jorge Alarte INFORMACION